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平成30年12月橋本市議会定例会会議録（第５号）その５ 

平成30年12月６日（木） 

                                          

 日程第34 議案第19号 市道路線の認定に

ついて 

○議長（岡 弘悟君）日程第34 議案第19号 

市道路線の認定について を議題といたしま

す。 

 これより質疑を行います。 

 質疑ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（岡 弘悟君）質疑がありませんので、

質疑を終結いたします。 

 ただ今議題となっております議案第19号に

ついては、経済建設委員会に付託いたします。 

                     

 日程第35 議案第21号 公の施設の指定管

理者の指定について 

○議長（岡 弘悟君）日程第35 議案第21号 

公の施設の指定管理者の指定について を議

題といたします。 

 これより質疑を行います。 

 質疑ありませんか。 

 12番 堀内君。 

○12番（堀内和久君）よろしくお願いします。

前にも２回目の継続やと思うんですけども、

アンケート等とか、継続にあたっての関係各

位のそういう、前はアンケートとかとったと

思うんですけども、そういうのはどのような

手応えやったのかということと、ほかの法人、

手を挙げたところというか、そういう質疑、

問い合わせとかあったのかどうか、よろしく

お願いします。 

○議長（岡 弘悟君）健康福祉部長。 

○健康福祉部長（吉田健司君）また委員会の

ほうでもアンケート結果とかについても報告

させていただきますけども、このこども園の

指定管理については公募はしておりません。

公募していない理由としまして、今、言いま

したようにアンケートの結果が非常によかっ

たということと、それから、市の職員が監査

なり指導なりに年数回行っているということ、

それと、もう一点、法人の財政状況について

も年１回調べるんですけども、それについて

も健全であったというその三点の理由で公募

していないような形です。 

 アンケートにつきましては、毎年、年度末

に行いまして、その結果、改善理由とかがあ

りましたら改善命令を出して、指示書も出し

て改善していただいているというのが毎年続

いております。 

 以上です。 

○議長（岡 弘悟君）ほかにありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（岡 弘悟君）ありませんので、これ

をもって質疑を終結いたします。 

 ただ今議題となっております議案第21号に

ついては、文教厚生委員会に付託いたします。 

                     

 日程第36 議案第22号 公の施設の指定管

理者の指定について 

○議長（岡 弘悟君）日程第36 議案第22号 

公の施設の指定管理者の指定について を議

題といたします。 

 これより質疑を行います。 

 質疑ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（岡 弘悟君）質疑がありませんので、

質疑を終結いたします。 

 ただ今議題となっております議案第22号に

ついては、経済建設委員会に付託いたします。 

                     

○議長（岡 弘悟君）以上で本日の日程は終
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わりました。 

 お諮りいたします。 

 明12月７日から13日までの７日間は委員会

審査等のため休会とし、12月14日午前９時30

分から会議を開くことにいたしたいと思いま

す。 

 これにご異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（岡 弘悟君）ご異議がありませんの

で、そのように決しました。 

 本日は、これにて散会いたします。 

 お疲れさまでした。 

（午前11時22分 散会） 

 

 


